



Communiqué de presse

Etterbeek, le 21 décembre 2021

Lancement d’Innov’Ett : **Etterbeek propose une offre gratuite de** **coaching aux jeunes entrepreneurs qui** **veulent lancer leur activité**

La commune d’Etterbeek vient de mettre en place un programme d’accompagnement personnalisé pour aider les candidats entrepreneurs à concrétiser leurs projets. Les inscriptions sont ouvertes et un premier cycle de coaching débutera le 24 janvier prochain. Il se déroulera dans la Maison des entrepreneurs (également baptisée « Innov’ett ») dont la commune ouvrira les portes début janvier 2022 au 131 rue de l’Etang.

La crise sanitaire a marqué durablement le secteur économique et en particulier l’emploi des jeunes. Ce constat a inspiré le bourgmestre Vincent De Wolf, soutenu par les échevins Aziz Es (PME & Classes moyennes), un plan destiné à relancer l’activité économique locale. L’une des initiatives mises en place dans le cadre de ce plan est la création du programme de coaching dont l’objectif est d’aider les jeunes entrepreneurs qui veulent développer leur activité économique à Etterbeek ou simplement un coup de pouce dans la construction de leurs idées.

Ces formations ont été conçues en partenariat avec CREDAL, organisme spécialisé dans l’accompagnement de projets. Elles vont démarrer au mois de janvier et se dérouleront dans un nouvel espace d’activités baptisé « Innov’ett », aménagé par la commune au 131 rue de l’Etang et entièrement équipé (salles de réunion, *bubbles* individuelles, espace de détente, kitchenette ...).

Ce programme de coaching durera 8 semaines et se déclinera sous forme d’ateliers, de conférences, de témoignages, et d’activités ponctuelles destinés à renforcer le cursus des participants (workshops thématiques et activités de réseautage). Il s’adresse aux candidat·e·s entre 18 et 35 ans intéressé·e·s par l’entrepreneuriat et qui ont un ancrage etterbeekois.

La participation à ces sessions de coaching est gratuite. Elles auront lieu du 24 janvier au 21 mars 2022 à raison d’une demi-journée par semaine. Elles se dérouleront en français, mais des supports seront disponibles en néerlandais et en anglais.

Pour s’inscrire, il suffit de remplir le formulaire disponible à cet effet sur le site web de la commune : etterbeek.brussels Les inscriptions sont déjà ouvertes et le resteront jusqu’au 7 janvier 2022.

Précisons que ce programme de coaching ne constituera pas l’unique activité organisée au sein de la Maison des entrepreneurs. Prochainement, par exemple, celle-ci accueillera des espaces de



Communiqué de presse

coworking. Outre la formation des jeunes indépendants, ce nouveau lieu de contact et d'échanges favorisera également la mise en réseau de professionnels et s'ouvrira progressivement à d'autres publics dans le but de redonner à chacun le goût et l'envie d'entreprendre.
